



Die Kinder der Trostinsel sagen „Herzlichen Dank!“



Liebe Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmänner, lieber Herr Schmidt!

Wir möchten uns nochmals ganz herzlich im Namen der Kinder und deren Familien sowie der Hospizarbeit Region Wolfsburg e.V. bei Ihnen für den tollen und spannenden Vormittag in Heiligendorf bedanken. Unseren Kindern tut es so gut, Menschen wie Sie zu treffen, die Zeit haben und für sie da sind in diesen schweren Lebenssituationen. Einfach mal Kind sein zu dürfen und ein paar Stunden nicht an die verstorbene Person zu denken, das haben Sie durch Ihr ehrenamtliches Engagement möglich gemacht. Die Stimmung war gelöst und fröhlich und für einige ist der Berufswunsch "Ich werde Feuerwehrmann" entfacht!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes Osterfest!

Herzliche Grüße

Hospizarbeit Region Wolfsburg e.V.

i.A. Dagmar Huhnholz/ Trostinsel

